

Le projet de la Maison de services et de santé avance

Le Républicain Lorrain - Hier à 18:43 - Temps de lecture : 1 min

La phase de désamiantage de l'ancienne maternelle Saint-Matthieu où s'élèvera la future Maison de santé est pratiquement terminée.

Pour ce dernier conseil municipal avant l'été, les élus de Guénange ont approuvé à l'unanimité tous les points à l'ordre du jour. Le maire Pierre Tacconi a proposé d'ajouter la partie voiries au projet de la Maison de services et de santé qui remplacera la maternelle Saint-Matthieu désaffectée. Le projet s'élève donc à 959 000 € HT.

Dans le cadre du financement du Pass culture mis en place l'an passé, une subvention de 1905 € est attribuée à Accadanse, 465 € aux Arpèges et 105 € aux cours de théâtre. Des subventions exceptionnelles sont allouées aux Petites mains (550 €) et à Vie et culture (470 €).

Les élus ont validé les tarifs du centre équestre dans le cadre de la délégation de service public. Ceux-ci ont légèrement augmenté avec toujours une différenciation entre Guénangeois et habitants des autres communes.